

9月そらぐみだより

朝夕は心地の良い風が吹くようになりました。分園舎への道のりに咲いているコスモスの花は優しく揺れ、秋の訪れを待っているようです。

7月からの2か月間、プール遊びでは顔を水につけたまま泳ぐことにも挑戦し、友だちと一緒にダイナミックに楽しむことが出来ました。暑い太陽の下で、子ども達の表情もキラキラと輝いていました。また、サイエンスでは今までお世話してきた野菜の終わりを知り、感謝の気持ちを持ちながらグループごとに片付けをしました。みんなで野菜の成長を喜び、お世話をしたおかげでたくさん収穫することが出来ました。8月から運動会に向け、マーチングの練習が本格的に始まりました。移動しながら演奏することにも少しずつ慣れてきました。今までは室内での練習でしたが、9月からは気温と子ども達の様子を見ながら、外での練習も行っていく予定です。鼓隊や重い楽器の友だちは弱音をはくことなく頑張っています。カラーガード隊は出来るようになったことが増え、張り切って取り組む姿が見られます。メロディオニ隊は以前よりも大きな音が出るようになってきました。マーチングを通して、自分の力を発揮したり、友だちと協力し達成感を味わうことが出来たらと思っています。9月はみんなが楽しみにしている「あこがれ」の和太鼓にも挑戦です。運動会の練習の中で、体力を付けたり友だちとの関わりも深めていけたらと思っています。9月に入っても晴れた日は暑うなので、水分補給や休息を摂りながら進めていきたいと思っています。夏の疲れも出やすい時期なので、家庭でも規則正しい生活を送ってくださいね。

9月の行事予定

- 11日(水) お弁当日
 - 17日(火) 身体計測
 - 24日(火) 負担金袋配布・避難消火訓練
 - 30日(月) お誕生会
- 10月のクラスだより配布

9月生まれの おともだち

なかむらかなでちゃん(9・7)

頑張り屋さんのかなでちゃん。運動会練習で見せてくれる一生懸命な姿が素敵です。

保育目標

- 運動会練習を通して、友だちと協力する大切さを知り、目標に向かって取り組む。
- 任された役割に喜びを持ち、自分の力を發揮する。
- 自分の思いを伝えたり、友だちの気持ちを聞く中で、色々な意見を出し生活に生かす。

十五夜

今年の十五夜は9月13日です。中秋の名月と名月と呼ばれ、一年で一番、月がきれいに見える夜とされています。秋に収穫できる栗や柿などの農作物をお供えして、秋の実りに感謝する風習があります。ススキは魔除けになるといわれ、白い団子は満月に見立てているそうです。秋の夜長を、美しい月を見ながら家族でゆっくりと楽しんでくださいね。またお団子作りに挑戦してみても楽しそうですね。



お知らせとお願い

- *プール遊びが終わりましたので、デイリープログラム通り体操服を着ての体育を行います。
- 毎週月・木曜日必ず持つて来るようお願いします。
- *月・水は遊び着を持たせてください。
- *歯ブラシの名前が消えている友達が多いので、持ち帰った際などこまめに名前の確認を行ってください。
- *まだまだ暑い日が続いているので、着替えを多めに持つて来るようお願いします。
- *食事にマナーや姿勢、お茶碗の持ち方などについて、子ども達と話しています。家庭でも気を付けてもらうことで習慣付くと思いますので、お家でも声を掛けてもらえると助かります。
- *運動会に向けて戸外で過ごすことが多くなります。早寝・早起きや食事をしっかりとるなど、正しい生活リズムを心掛けましょう。